NOUS APPARTENONS À UN TOUT INDISSOCIABLE

Par J.-B. Falguière

Pas plus que le fruit ne peut être séparé de l'arbre, ni même de la terre dans laquelle l'arbre a pris racine, ni de l'eau qui a arrosé sa terre, ni des explosions galactiques qui ont généré La Terre...

Pas plus qu'il nous soit possible, dans notre conscience éveillée, de concevoir que nous puissions être séparés de la moindre parcelle de l'Univers, nous ne pouvons continuer de croire que nous puissions être séparés les uns des autres, ni de l'Amour indéfectible et Éternel qui a créé tout ça.

Appelez cela Dieu, ou Conscience comme vous voudrez...

Mais il n'est pas une seule de nos cellules qui puisse être séparée de ce qui nous a créés ainsi que l'univers et notre monde...

Nous appartenons à un Tout indissociable.

C'est peut-être cela que nous appelons Conscience : La Vision de notre appartenance à TOUT et la fin de l'illusion de la séparation.

Rien n'a jamais été séparé.